
PlantaDoce.

Entorno

El importe de las exportaciones de medicamentos españoles crece un 0,2% en enero

El Índice de Precios de Exportación (Iprix) aumenta un 0,6% para los productos farmacéuticos de base y se mantiene en las especializaciones farmacéuticas.

PlantaDoce
5 mar 2019 - 09:40

El importe de las exportaciones de medicamentos españoles crece un 0,2% en enero

Los precios de las exportaciones españolas confirman su senda de crecimiento. El índice de precios de exportación (Iprix) referente a productos farmacéuticos aumentó un 0,2% en enero respecto al mismo mes del año anterior, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

El importe de los medicamentos acumula cuatro meses consecutivos al alza, una situación que no se daba desde finales de 2016. De hecho, la inestabilidad en los precios de las exportaciones ha sido constante a lo largo de los últimos dos años.

Por tipos de artículo, las exportaciones de productos farmacéuticos de base han aumentado sus costes un 0,6%, mientras que las especializaciones farmacéuticas no han registrado ninguna variación. La evolución del Iprix en referencia a los medicamentos ha sido muy parecida al índice general, que ha crecido un 0,3%.

Por otra parte, **el índice de precios de importación (Iprim) para los productos farmacéuticos ha disminuido un 0,6%, rompiendo la tendencia de los últimos meses.** Desde abril de 2018, el Iprim había evolucionado de forma positiva. Los datos del sector contrastan con la media estatal. El conjunto de la industria española ha visto como los precios de las importaciones aumentaron un 2,8% en enero.